

17 Monaten Bauzeit zwischen Kirchbachstraße und Lilienthaler Heerstraße ist ein Ende der Linie-4-Baustelle in Sicht. In Richtung Innenstadt rollt der Autoverkehr jetzt durchgehend auf der neuen, nur noch einspurigen Fahrspur. Entlang der Leher Heerstraße ihren rund 50 mit Einzelhändlern sind zahlreiche zusätzliche Kurzzeit-Parkplätze entstanden. Auch der leicht

erhöhte Gleiskörper für die Straßenbahn ist bereits fertig, provisorisch läuft hier der stadtauswärtige Verkehr. Vergangene Woche wurde es besonders eng: Orangefarbene Spezialfahrzeuge spannten das Fahrdrähte-Netz für die Oberleitung. Läuft alles glatt, sind bis Ende April auch die noch fehlenden Straßen, Rad- und Gehwege gebaut. Restarbeiten dauern noch bis Ende Mai, bevor die Inbetriebnahme der Linie 4 mit einem großen Straßenfest gefeiert wird... (mb).

Foto: Markus Beyer Bremer Anzeiger 8.4.1998